

Siembran caña en tierras improductivas del centro de Cuba



La Habana, 28 ago (RHC) Norbelio Machado, funcionario de la Empresa AZCUBA en la central provincia de Villa Clara informó este 28 de agosto que más de dos mil 067 hectáreas (ha), antes plagadas de marabú, fueron sembradas de caña, en correspondencia con el programa establecido en el territorio para aumentar los cañaverales y asegurar la materia prima de futuras zafras.

El directivo explicó a la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que continúa el desmonte y preparación de tierra en otras zonas, con el propósito de incorporar este año, a la producción azucarera, más de cinco mil ha.

Comentó que, hasta la fecha, los mayores avances se ubican en los sembrados de los ingenios José María Pérez, de Camajuaní, Abel Santamaría, de Encrucijada, junto a Héctor Rodríguez, de Sagua la Grande y Panchito Gómez Toro, de Quemado de Güines.

"Este año los agroazucareros de Villa Clara deben sembrar 22 mil ha, de ellas más de 15 mil se ubican en sembrados ya establecidos que ahora se rejuvenecen con nuevas plantas", significó Machado.

Agregó que al cierre de la segunda decena de agosto, los agricultores cañeros plantaron más de 17 mil 700 ha, superficie superior a la del año anterior, además, la mayor extensión alcanzada en los últimos tiempos para el período primaveral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/139613-siembran-cana-en-tierras-improductivas-del-centro-de-cuba>



Radio Habana Cuba